
1. Anfrage des Stv. Kuxdorf betreffend Sprunganlage Sportplatz Bursten 
Bezüglich des Sportplatzes Bursten wird von Herrn Kuxdorf angefragt, wann die noch 
fehlende Einfassung der Sprunggrube durch die Fa. SKE angebracht wird. 
 
Herr Falk teilt mit, dass die Fa. SKE diese nicht anbringen wird, da eine Einfassung ihrer 
Ansicht nach nicht erforderlich ist und zusätzlich auch noch Verletzungsgefahren birgt. 
 
Herr Kuxdorf befürchtet, dass durch die fehlende Einfassung der Sand in der Grube sehr 
schnell verschmutzt sein wird. 
 
Herr Falk sagt zu, dass darauf geachtet wird, dass eine Verschmutzung von der Fa. SKE 
dann beseitigt wird. Mängel sollten der Stadt gemeldet werden. 

 
2. Anfrage des s.B. Bohle betreffend Sportlehrer 

Herr Bohle teilt mit, dass die Realschule dringenden Bedarf an einem/einer Sportlehrer/in 
hat, der/die vorzugsweise auch Englisch unterrichten kann. Er appelliert an die 
Ausschussmitglieder, dafür im Bekanntenkreis zu werben. 

 
3. Hinweis auf den Nachtlauf 2010 

Herr Klinnert weist auf die ausliegenden Flyer des diesjährigen Nacht-/Stadtlaufes am 
08.10.10 hin und hofft wieder auf eine zahlreiche Teilnahme. 

 
4. Sportplatz Pernze 

Herr Siepermann weist auf die Fertigstellung des Sportplatzes Pernze hin und teilt mit, 
dass dieser ab heute wieder genutzt werden kann. 

 


